
 

第 174 回島根県立大学教育研究評議会議事要旨 

（令和４年度 第８回） 

・日 時 令和４年１２月２６日（月） １５：００～１６：００ 

・場 所 浜田キャンパス本部棟会議室 出雲キャンパス大会議室 

     松江キャンパス大会議室 

 

○第 173 回教育研究評議会の議事要旨の確認について 

清原学長から、第 173 回教育研究評議会の議事要旨の確認がなされ、原案のと

おり承認された。 
 
《共通審議事項》 

（１）令和５年度客員教授の推薦について（出雲キャンパス） 

石橋副学長から、令和５年度客員教授の推薦について、資料（略）により説明が

あり、承認された。 
 
（２）令和６年度及び７年度入学者選抜における基本方針について 

松﨑学務課アドミッション室長から令和６年度及び７年度入学者選抜における

方針について、資料（略）により説明があり、承認された。 
 
（３）その他 

なし 
 
《共通報告事項》 

（１）学長代行及び副学長の選考結果について 

清原学長兼理事長から学長代行及び副学長の選考結果について、資料（略）のと

おり報告があった。 
 
（２）アメリカ・セントラルワシントン大学（CWU）との包括連携協定を自動更新

とする覚書の締結について 
雪吹連携交流課長からメリカ・セントラルワシントン大学（CWU）との包括連

携協定を自動更新とする覚書の締結について、資料（略）のとおり報告があった。 
 

（３）その他 

なし 
 
《審議事項》 

（１）教員人事に係る教育研究評議会人事委員会の構成（案）について 

（出雲キャンパス） 

石橋副学長より、教員人事に係る教育研究評議会人事委員会構成（案）につい



 

て、資料（略）により説明があり、承認された。 
 
（２）教員人事に係る教育研究評議会人事委員会の構成（案）について 

（松江キャンパス） 

岸本副学長より、教員人事に係る教育研究評議会人事委員会の構成（案）につい

て、資料（略）により説明があり、承認された。 
 
（３）大学院教員人事に係る教育研究評議会人事委員会の構成（案）について 

（出雲キャンパス） 

吾郷研究科長から、大学院教員人事に係る教育研究評議会人事委員会の構成（案）

について、資料（略）により説明があり、承認された。 
 
（４）国際関係学部・地域政策学部非常勤講師の任用について 

林地域政策学部長から、国際関係学部・地域政策学部非常勤講師の任用につい

て、資料（略）により説明があり、承認された。 
 
（５）「島根県立大学国際関係学部・地域政策学部編入学等に関する規程」の改正

について 

福原教務部長から、「島根県立大学国際関係学部・地域政策学部編入学等に関す

る規程」の改正について、資料（略）により説明があり、承認された。 
 
（６）島根県立大学大学院看護学研究科博士前期課程学位審査実施細則及び島根県

立大学大学院博士後期課程学位審査実施細則の改正について  

吾郷研究科長から、島根県立大学大学院看護学研究科博士前期課程学位審査実

施細則及び島根県立大学大学院博士後期課程学位審査実施細則の改正について、

資料（略）により説明があり、承認された。 
 
（７）島根県立大学学則及び島根県立大学看護栄養学部履修規程の改正について 

 （出雲キャンパス） 

大森教務部長から、島根県立大学学則及び島根県立大学看護栄養学部履修規程

の改正について、資料（略）により説明があり、承認された。 
 
（８）令和６年度保育教育学科３年次編入学試験について 

岩田人間文化学部長から、令和６年度保育教育学科３年次編入学試験について、

資料（略）により説明があり、承認された。 
 
（９）地域政策学部客員研究員の受入れおよび科研費応募資格の付与について 

林地域政策学部長から、地域政策学部客員研究員の受入れおよび科研費応募資

格の付与について、資料（略）により説明があり、承認された。 
 
（10）その他 



 

なし 
 
《報告事項》 

（１）看護栄養学部専任教員の選考開始について（学長推薦） 

石橋副学長から、看護栄養学部専任教員の選考開始について、資料（略）のとお

り報告があった。 
 
（２）人間文化学部専任教員の選考開始について 

岸本副学長から、人間文化学部専任教員の選考開始について、資料（略）のとお

り報告があった。 
 
（３）大学院担当教員（看護学研究科）の選考開始について 

吾郷研究科長から、大学院担当教員（看護学研究科）の選考開始について、資料

（略）のとおり報告があった。 
 

（４）地域政策学部専任教員採用予定者の決定について 

林副学長から、地域政策学部専任教員採用予定者の決定について、資料（略）の

とおり報告があった。 
 

（５）看護栄養学部専任教員採用予定者の決定について 

石橋副学長から、看護栄養学部専任教員採用予定者の決定について、資料（略）

のとおり報告があった。 
 
（６）大学院担当教員（看護学研究科）の決定について 

吾郷研究科長から、大学院担当教員（看護学研究科）の決定について、資料（略）

のとおり報告があった。 
 
（７）専任教員の昇任について（出雲キャンパス） 

石橋副学長から、専任教員の昇任について、資料（略）のとおり報告があった。 
 
（８）その他 

清原学長から、理事長選考会議の結果について口頭により連絡があり、山下学

長代行が理事長兼学長の候補者に決定したと報告があった。 
また、清原学長から、年末年始の服務規律の確保についても連絡があった。 
さらに、浜田キャンパス福原教務部長から、会議資料のペーパーレス化を進め

ていただきたいと発言があり、資料の和暦と西暦が混在していることについて、

西暦に統一をしてほしい旨意見があった。 
 

次回開催予定：１月２５日（水）１５：００～ 


